

Pressemitteilung

Hannover, 17. November 2019

Kirchrode-Bemerode-Wülferode:

Verleihung des Integrationspreises

Der Integrationsbeirat des Stadtbezirkes Kirchrode-Bemerode-Wülferode vergab am 14. November 2019 zum zweiten Mal den Integrationspreis.

Der Integrationspreis würdigt besondere Aktivitäten im Bereich der Integration, die richtungweisend sind, Vorbildcharakter haben, sich dauerhaft positiv auf die Integrationsarbeit auswirken und sich durch ein gemeinsames Miteinander von Menschen unterschiedlicher Kulturkreise auszeichnen

Das große und vorbildliche Engagement vieler Institutionen und Bürger im Stadtbezirk, sowie das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder des Integrationsbeirats haben dazu beigetragen, dass viele Neumitbürger eine wertvolle Unterstützung nach der Ankunft, bei der Unterbringung und der entsprechenden Integration erfahren durften.

Gerade das vorbildliche Engagement der Institutionen und Bürger des Stadtbezirks soll weiterhin in einen nennenswerten und von Dankbarkeit geprägten Fokus rücken.

Mit dieser Auszeichnung möchte der Integrationsbeirat Institutionen und Mitbürger*innen für Ihre außerordentliches und vorbildliches Engagement im Rahmen der Integration von Neubürger*innen ehren.

Alle Bürger*innen und Institutionen im Stadtbezirk hatten die Möglichkeit Ihre Vorschläge für Nominierungen an den Integrationsbeirat zu senden.

„Integration ist Geben und Nehmen, Integration geht uns alle an! Überall treffen Menschen mit unterschiedlichen Erfahrungen, Fähigkeiten und kulturellen Hintergründen aufeinander. Nur gemeinsam können wir unsere Gesellschaft respektvoll und offen für alle gestalten. Eine gleichberechtigte Teilhabe an unserer Gesellschaft ist dafür die Grundvoraussetzung. So stärken wir den gesellschaftlichen Zusammenhalt – und leben Integration“. Mit diesen treffenden Worten eröffnete der Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks, Herr Bernd Rödel, den feierlichen Festakt zur zweiten Verleihung des Integrationspreises.

Ausgezeichnet mit dem in Höhe von 1.000 Euro dotiertem Integrationspreis 2019 wurde in diesem Jahr der „**Kindertreffpunkt butze 22**“ im Wohnquartier „Am Spargelacker“ in Bemerode.

Die offene Einrichtung ist grundsätzlich für Kinder im Alter 8-14 Jahren geöffnet – auf Grund der Nachfrage ist, nach Absprache, schon eine Teilnahme ab 6 Jahren möglich.

Das internationale Arbeiterteam, das sich aus Haupt- und Ehrenamtlichen zusammensetzt, beachtet, begleitet, fordert und fördert die Kinder unter dem Motto „Ich bin wertvoll, Du auch“ und setzt sich nachhaltig für die Integration der Kinder ein. Der Leiterin Hanna Ates wurde für ihre Arbeit bereits die Ehrenplakette vom Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode verliehen.

Kinder erleben die Butze als „sicheren Ort“ an dem sie sich wohlfühlen und sich gemäß ihrem Tempo entwickeln können. Im gemeinsamen Zusammensein, erzählen, streiten, lachen, lernen, spielen erfahren die Kinder wie nötig es für das Miteinander ist auch den Anderen zu respektieren.

Das vielfältige pädagogische Angebot der Einrichtung setzt sich aus einer Lernwerkstatt mit Individuelle Lernförderung mit Hausaufgabenhilfe, Computergestütztem Lernen der 1.-4. Klasse in Deutsch, Englisch und Mathematik, Lesekompetenz mit Leseteams und Lese Mentoring, Musikpädagogische Arbeit mit Einzelunterrichte und offenen Angebote für Cachon, Trompete und Schlagzeug, einer Kreativwerkstatt mit malen, basteln und arbeiten mit verschiedenen Materialien ,sowie Bewegungsangebote im Außengelände-Spiele, Tischtennis und Fußball zusammen, aber auch Gesunde Ernährung, mit Mittagsbistro, Obst und Abendessen stehen auf dem Programm. Patenschaften, Einzelförderungen, sowie Geschlechtsspezifische Arbeit (Girls- und Boys only) und dem Dialog von Kinder, Eltern, LehrerInnen, runden das Angebot ab.

In dieser Einrichtung wird nicht über Integration geredet, hier wird sie täglich gelebt.

Bernd Rödel, Stadtbezirksbürgermeister Kirchrode-Bemerode-Wülferode